

Holguín: Consejo Energético evalúa control y ahorro de Energía.

- Última actualización: Martes, 13 Febrero 2024 11:45

Escrito por Frank

Visto: 140



El Consejo Energético Provincial analizó este lunes 12 de febrero, las acciones acometidas por los Consejos Energéticos Municipales (CEM) y las entidades en función del control y el ahorro de los Portadores Energéticos.

Con la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Primer Secretario en la provincia y el Gobernador Manuel Francisco Hernández Aguilera, se analizó la situación de la disponibilidad y distribución de los combustibles en la provincia.

Estuvo también el Coordinador para los programas de las Comunicaciones, Transporte y Energía Rosell González Pérez, donde evaluó el consumo energético en los municipios, entre ellos se encuentran: Banes y Cacocúm.

Holguín: Consejo Energético evalúa control y ahorro de Energía.

- Última actualización: Martes, 13 Febrero 2024 11:45

Escrito por Frank

Visto: 140



Además hizo énfasis en el cumplimiento del plan de ahorro en cada localidad.

Se evaluó la construcción y avance de la construcción del parque solar en la provincia de Holguín, se informa que se encuentra a buen ritmo la construcción del mismo de mantenerse este ritmo debe culminarse entre finales de febrero y principio de marzo, por su importancia el Secretario en la provincia el compañero Ernesto Santiesteban Velásquez, insistió en garantizar la fuerza de trabajo que está a disposición de la fabricación del parque y aprovechar la jornada laboral lo máximo posible en función de acelerar su terminación.

Buscar un ahorro de la energía, es importante para lograr con éxito el cumplimiento de nuestras metas.

Artículos relacionados:

[Consejo Energético evalúa control y ahorro de Energía](#)

[Consejo Energético trabaja por el ahorro hoy para tener mañana.](#)